

Grupo cubano Orishas adelanta nuevo tema de su regreso a escena



La Habana, 30 may (RHC) El grupo cubano Orishas, cuyos integrantes se separaron hace unos seis años, promociona su regreso a escena con un video que adelanta el nuevo tema y anuncia los diversos músicos presentes en la producción.

"Gracias de todo corazón a todos los artistas que participaron en esta canción, aportándole su increíble talento. Gracias por montarse en este barco del reencuentro impulsándonos de nuevo a los mares", publicaron en su página en las redes sociales.

También agradecieron a los seguidores incondicionales de Orishas y celebraron "la oportunidad de haber nacido en nuestra Cuba Isla Bella".

Este parece ser el nombre del tema, en el que participa el popular grupo cubano Buena Fe, como se escucha en el adelanto.

La producción también cuenta con colaboraciones de varios artistas cubanos como Laritza Bacallao, Descemer Bueno, Isaac Delgado, Waldo Mendoza y Gente de Zona.

Desde hace varias semanas, Yotuel Romero -uno de los integrantes de Orishas- difunde por su perfil en Facebook todo el proceso de grabación del disco en La Habana.

Según dijo, en este trabajo consiguieron "la mezcla perfecta entre música urbana y el son tradicional de la Isla".

En una ocasión, Yotuel confesó a Prensa Latina que Orishas fue su escuela, su base: "Siempre seré cubano y siempre seré orisha, aunque tenga mi carrera independiente."

Ese grupo me hizo muy visual y, al mismo tiempo, me dejó una experiencia increíble, expresó.

Fundada a finales de 1999, la agrupación ganó dos Premios Grammy Latinos y obtuvo 8 nominaciones en su carrera, además de vender cerca de un millón de copias de sus discos por todo el mundo.

Yotuel Romero, Ruzzo Medina y Roldán González conforman otra vez una de las bandas más populares en la historia del hip hop cubano.

Tras el lanzamiento de su nueva producción discográfica tienen prevista una gira internacional.

Por ahora, en la red de redes circula el tema que reza: "Tierra, aquí nació mi canto, mi bandera, sonrisas que se cuelan por la puerta del balcón, en este viaje que me trae de vuelta", en la voz de Yotuel.

Mientras Roldán clama: "mi alma necesita trasfusión, sangre de mi tierra".

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/95110-grupo-cubano-orishas-adelanta-nuevo-tema-de-su-regreso-a-escena>



Radio Habana Cuba